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東松島市教育委員会１１月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東松島市教育委員会 

  



令和３年東松島市教育委員会１１月定例会会議録 

 

１ 招集日時 令和３年１１月２６日（金） 午前９時００分 

 

２ 招集場所 東松島市役所 ３階 ３０１会議室 

 

３ 出席者 教育長 志小田 美弘  委 員 木村 和彦  委 員 福田 ゆかり 

  委 員 鹿野 あい子   

 

４ 傍 聴 者 なし 

 

５ 説明のため出席した者 教育部長  小山 哲哉 

    学校教育管理監  相沢  進 

    教育総務課長  八木 繁一 

                教育総務課長           千葉 純一 

    教育総務課教育総務係長 木村 薫 

    生涯学習課長  樋熊 利将 

     

６ 議事日程         配布資料のとおり 

 

７ 本委員会書記  教育総務課補佐     千葉 純一 

 

８ 開 会 午前９時００分 

 

９ 会議録署名委員の指名 

教 育 長 木村委員、福田委員を指名する。 

  

10 前回会議録の承認 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認する。 

  

11 報 告 

（１）教育行政報告 

教 育 部 長  （教育行政報告一覧表に基づき説明） 

木 村 委 員 １１月５日の小中学校連携教育推進委員会視察について詳しく聞きたい。 

学校教育管理

監 

 本市と同じように、建物が離れた場所での一貫教育を行っている所に視察に行った。

本市の方が進んでいるとはっきりわかった部分もあった。学校運営協議会を今年は中学校

区ごとに開催している。このあたりは、本市の方が進んでいる。参考になった取組として

は、小学生が中学校に一日滞在し中学校の生活を味わって、イメージを持つという取組が

あった。本市でもショートのバージョンで部活動、授業見学などはあったが丸一日という

のは無かったので、四年生や五年生が１～２時間見学して六年生に繋げる等、何かいい形

で取り入れられないかと思った。 

（２）事務局報告事項 

教育総務課長 各学校では、学習発表会、学芸会、文化祭が開催された。 

１０月２６日、宮森小学校の児童がみどりの少年団活動の一環として、野蒜海岸付近で

住友林業の被災地支援活動の松の植栽作業に参加した。当日は、あいにくの雨模様であっ

たが３年生の児童がカッパ等を着て元気に参加した。 

１１月２日、矢本西小学校で東レバレーボール教室が開催された。この事業は、橋本道



路㈱を介して、東レ㈱が復興支援事業として平成２８年度から開催し、矢本西小学校は２

度目の開催となった。橋本道路㈱からはビニールバレーボールの寄贈もあった。講師とし

て、北京オリンピックにも出場した斎藤信治氏が実技指導を行ったほか、リモートでアテ

ネオリンピックに出場した大山加奈氏から講和をいただいた。５年生６１人が参加した。 

１１月９日、今年度２回目となる東松島市幼保小連絡会議を開催し、現在の取組みや今

後の取組について意見交換した。 

１１月１５日、委員の皆様にもご参加して頂いた学校訪問を実施した。 

１１月２１日、東市民センター等を会場に東松島市産業祭が開催され、市内の小中学校

６校が和太鼓、鼓笛、ギター演奏を披露した。 

１１月２３日、奥松島体育館を会場に市政功労者表彰式があり、教育関係では、野蒜の

お佐藤山の佐藤善文氏が感謝状を贈呈される。 

生涯学習課長 昨年度、コロナの関係で開催できなかった市民文化祭が今年は、１０月２３日、２４日

展示の部、３１日音楽の部、１１月３日舞踊の部ということで全ての部がコロナ対策を取

ったうえで盛況に開催された。 

１１月１８日から各小学校を対象にふるさと教室が開始されている。 

１０月３０日、３１日とデフフットサル女子日本代表合宿があり、キボッチャに宿泊

し、奥松島体育館を会場に行われた。野蒜駅から宿泊施設までの送迎等をサポートした。

デフサッカーとしては３回目、デフフットサルとしては２回目で宿泊施設から数分の距離

で練習場があるという環境を気に入っていただき、今後も継続したいというお話をいただ

いている。デフフットサル女子日本代表は再来年のワールドカップでメダルを狙える位置

にいるので今後も応援を継続していきたい。 

１０月３０日、３１日に縄文まつりが開催され、３０日には、来年度３０周年に向けた

丸木舟つくりが行われ、３１日の縄文まつりも盛況であった。 

１０月２４日、図書館まつりが開催された。毎年、目玉のひとつとなっている無料での

図書配本は、行わなかったが、常時館内の入り口で若干ではあるが行っている。 

１１月２７日、１３時から縄文村講演会「縄文遺跡と世界遺産」が開催される。 

１１月２８日、女川町において石巻地区の青年文化祭が開催される。 

  

12 議 事 

 議案第２８号  東松島市学校給食費の管理に関する条例の制定について 

教育総務課長 東松島市議会（令和３年第４回定例会）に提案される議案について、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条の規定により、

東松島市長から意見を求められた別添について「異議のない」旨回答することの承認

を求めるものである。（議案第２８号関係資料に基づき説明） 

木 村 委 員 来年４月から実施されるということか。 

教育総務課長 施行月日は、来年４月１日からとなる。 

木 村 委 員 保護者には説明しているのか。 

鹿 野 委 員 中学３年生を除く、全児童生徒の保護者、新入学予定児童の保護者に来年度からの給食

費についてのチラシを配布し、給食の申込や口座振替依頼書の提出をお願いしている。 

教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

議案第２９号  東松島市立矢本中央幼稚園閉園に伴う関係条例の整備に関する条例について 



教育総務課長 東松島市議会（令和３年第４回定例会）に提案される議案について、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条の規定により、

東松島市長から意見を求められた別添について「異議のない」旨回答することの承認

を求めるものである。（議案第２９号関係資料に基づき説明） 

（質 疑） （質疑なし） 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

議案第３０号  東松島市コミュニティーセンターの指定管理者の指定について 

生涯学習課長 東松島市議会（令和３年第４回定例会）に提案される議案について、地方教育行政

の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条の規定により、

東松島市長から意見を求められた別添について「異議のない」旨回答することの承認

を求めるものである。（議案第３０号関係資料に基づき説明） 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

13 その他 

木 村 委 員 幼稚園閉園について、閉園後の施設利用は決まっているのか。 

教 育 部 長 社会福祉協議会やシルバー人材センターなどが事務所として利用する案もあったが、屋

根やトイレの改修も必要となることなどもあり、今のところ決まっていない。 

教育総務課長 東松島市子どもの笑顔を育む条例について、以前に１２月定例議会で子育支援課が提案

する予定とお話ししていたが、関係機関にも意見を聴くなど丁寧かつ慎重な手続きを進め

た結果、来年２月の定例議会に提案する予定となった。（資料に基づき説明） 

ご意見等あれば、事務局までご連絡いただきたい。 

 

 

14 閉 会   午前９時４５分 

 

   令和３年１２月日 

 

署名委員                    

 

署名委員                    


